

Raymond Caron

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Raymond Caron est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval. Son parcours riche et diversifié témoigne d'une carrière exceptionnelle marquée par une pratique engagée et un profond respect de l'humain. Ayant obtenu son diplôme en 1972, il n'a cessé de contribuer à la profession de pharmacien tout en s'impliquant dans des domaines complémentaires, notamment l'approche de la mort et l'accompagnement des mourants.

Pharmacien engagé, Raymond Caron a exercé dans divers milieux, d'abord aux Îles-de-la-Madeleine puis à Lac-Échemin, avant de devenir copropriétaire de plusieurs pharmacies à Québec. Pendant près de 30 ans, il a exercé la pharmacie communautaire essentiellement dans le quartier Montcalm où il a servi dans un esprit de proximité et de soutien à la communauté.

Son engagement au-delà de la pharmacie est également remarquable. Après un parcours académique qui inclut une maîtrise en sciences de l'éducation, il se distingue par son approche novatrice et humaine de l'accompagnement des personnes en fin de vie. Son mémoire de maîtrise, intitulé *La mort, une expérience de vie*, a orienté sa carrière vers l'aide aux mourants et à leurs proches. Cet engagement l'a conduit à donner des formations, des ateliers et à accompagner des personnes atteintes du sida au sein de MIELS-Québec, une organisation qu'il a cofondée en 1986 pour soutenir les personnes vivant avec le VIH/SIDA.

Raymond Caron a également été un enseignant passionné à l'École de pharmacie de l'Université Laval pendant plus de trois décennies. Son cours Aspects psychologiques de la pharmacie, plus tard renommé Le pharmacien et la communication, a marqué des générations de pharmaciens, en mettant l'accent sur l'empathie, la communication et la relation d'aide dans la pratique pharmaceutique. Son approche pédagogique a profondément influencé de nombreux étudiants et professionnels, contribuant à transformer la vision de la pharmacie en tant que pratique humaine et interpersonnelle.

Aujourd'hui retraité, Raymond Caron profite pleinement de sa vie en voyageant à travers le monde et en nourrissant ses passions. Sa carrière témoigne de l'importance de l'écoute, du soutien et de l'engagement envers les autres, des valeurs qui ont marqué sa pratique de la pharmacie et sa contribution à la société.